

# Peringati Hari Perpustakaan Nasional ke 42, TBM Al-Latif Bersama Duta Baca Menggelar Safari Literasi

**Asep Ucu SN - PANDEGLANG.INDONESIASATU.ID**

May 14, 2022 - 21:11



PANDEGLANG,- Dalam rangka Perayaan Hari Perpustakaan Nasional, Taman Bacaan Masyarakat Al-Latif bersama Duta Baca Indonesia menggelar Safari Literasi di Daerah Banten. Titik pertama bertempat di Taman Bacaan Masyarakat (TBM) Al-Latif, Kampung Cigobang, Desa Curuglemo Kecamatan Mandalawangi, Kabupaten Pandeglang, Provinsi Banten pada sabtu (14/5/2022).

Gol A Gong, selaku Duta Baca Indonesia membuka acara dengan mendongeng untuk anak-anak. Setelah itu, dia berbagi pengalaman tentang cara membangun komunitas literasi.

"Ada 7 pilar yang harus dimiliki komunitas literasi. Yaitu: Basecamp, SDM relawan, Program, Dana, Koleksi Buku, Publikasi Dokumentasi, dan Jejaring," ujarnya saat memberikan materi.

Selain itu, Asep Saya Hidayatullah, Founder TBM Al-Latif menanggapi bahwa TBM-nya sudah memenuhi beberapa point dari 7 Pilar Komunitas Literasi tersebut.

"Alhamdulillah, basecamp kami sudah ada. Kami juga sudah memiliki kurang lebih 30 relawan Al-Latif. Programnya, tiap hari Minggu; Mendongeng, Seba Petani, Tahfidz Quran, Calistung, olah raga pagi, Bulanan: Si Latif (Silaturahmi Al-Latif), dan Tahunan; Gebyar Milad TBM Al-Latif, Santunan Yatim & Dhuafa, Pembinaan Relatif (Relawan TBM Al-Latif), dan Semesta (Seminar Edukasi bersama TBM Al-Latif. Sedangkan dananya dari iuran keluarga dan masyarakat," kata Asep

Selebihnya, lanjut Asep Saya Hidayatullah, kami sudah punya beberapa koleksi buku dan konektivitas serta akun medsos TBM namun kami mengaku belum maksimal memanfaatkannya maka oleh sebab itu kami komitmen bersama pengurus dan RELATI (Relawan TBM AL - LATIF), membangun dan mendorong budaya literasi semakin berkembang dan maju terhusus di daerah kami, berbicara TBM dan Perpustakaan, buku dan literasi satu kesatuan yang tidak di pisahkan.

"Maka tepat hari ini kami memperingati hari perpustakaan nasional," tandasnya.

Suyanto, S.Pd Ketua Forum TBM kabupaten Pandeglang pada kesempatan tersebut mengatakan, di kabupaten pandeglang banyak yang membentuk TBM untuk memfasilitasi perkembangan Literasi di daerah kami, salah satunya TBM Al - latif Mandalawangi, dimana TBM ini sangat aktif konsisten dan komitmen dalam mengembangkan literasi, dengan berbagai kegiatan yang sangat luar biasa.

"Saya mengapresiasi kang asep seorang aktor muda yang siap mengembangkan Literasi di kabupaten pandeglang, yah salah satunya hari ini memperingati hari perpustakaan nasional, yang di hadiri langsung oleh mas gong, maka saya setiap di undang kegiatannya insyallah saya selalu hadir, semoga semakin berkembang dan maju," ucapnya.

"Semoga semakin banyak yang mendukung baik oleh pemerintahan desa, pemerintah daerah dan swasta dalam perkembangannya," harapnya.

Kegiatan hari ini di meriahkan dengan kreasi seni, tari, baca puisi, saresahan Literasi dan Hibah Buku.

Gol A Gong memberikan sekantong pelastik merah: hibah buku, sumbangan dari Penerbit Gramedia, Elex Media Kompotido, Agro Media, Mizan Group, SIP Publishing dan sekantong pelastik sembako buku dari Duta Baca Indonesia.

Gol A Gong merespon bahwa acara ini bukan level kampung. Di sini banyak

tokoh yang datang, Suyanto, Ketua FTBM Pandeglang, H. Lulu, Pengurus FTBM Banten, Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Pandeglang, GELIMANG (Gerakan Literasi Masyarakat Pandeglang), Polsek Mandalawangi, Kormin UPT Pendidikan, beberapa TBM yang ada di wilayah pandeglang, Karang Taruna, Guru-Guru dan siswa beserta anggota TBM.\*\*